

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 24. März 2012

Dornach: Innerorts zu schnell unterwegs

Die Kantonspolizei Solothurn hat am Freitagmorgen an der Weidenstrasse in Dornach eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Drei Fahrzeuglenker mussten ihre Führerausweise auf der Stelle abgeben, weil sie die erlaubte Höchstgeschwindigkeit massiv überschritten haben. Zudem wurde eine Autofahrerin zur Kontrolle angehalten, welche nicht im Besitze eines gültigen Führerausweises ist.

Am Freitagmorgen, 23. März 2012, haben Angehörige der Kantonspolizei Solothurn in mehreren Gemeinde im Bezirk Dorneck Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt. An der Weidenstrasse in Dornach erfasste das Messgerät drei Schweizer Automobilisten, welche im Innerortsbereich massiv zu schnell fuhren. Anstelle der erlaubten 50 km/h wurden zwei Autolenker mit 84 km/h und einer sogar mit 91 km/h gemessen. Ihnen wurde der Führerausweis auf der Stelle abgenommen. Zudem werden sie bei der Staatsanwaltschaft zur Anzeige gebracht.

Am Bruggweg in Dornach wurde eine Brasilianerin in ihrem Auto zur Kontrolle angehalten. Wie die polizeilichen Abklärungen in der Folge ergaben, ist die Frau nicht im Besitze eines gültigen Führerausweises. Auch sie wird zur Anzeige gebracht.